
Благодаря «Тавриде» я с удовольствием 

пообщался с талантливыми молодыми людьми 

со всей России, из очень разных мест. Мне 

было интересно узнать их поближе, понять, чем 

они живут. В итоге — совершенно искренне — 

я, к собственному удивлению, провел со своим 

семинаром незабываемые дни. Надеюсь, 

что и сам я был им полезен. А теперь желаю 

им в первую очередь удачи, потому что она 

капризна и от нас не зависит. 


